
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コミュニティだより 
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今後の計画 

雪上運動会 中止 

・3/12（日） 

体育館開放 

フードドライブの開催 
・4/1（土） 
  コミュニティ総会 

  ２０２３年  
あけましておめでとうございます。 

今年の干支は「発卯（みずのと・う）です。 

卯年は新しいことを、挑戦するのに最適な年ともいわれています。 

まだまだ、コロナ過の中ではありますが、うさぎのように、跳ねて飛躍・成長 

する年になればと思います。 

今年もどうぞよろしくお願いします。       コミュニティ運営協議会 
 

新市長へグラウンド代替えに関する再度の要望依頼 

 

 

  

今年のクリスマス会は、コロナ感染症拡大状況を鑑み、急遽中止とさせて頂きました。 

楽しみにしてくださったお子様、また忙しい中ご協力頂きました保護者様にはお詫びと感謝を申し上げます。 

当日は役員にて、お土産のお菓子の詰め合わせ作り、予定していたビンゴ大会での参加賞の準備などを行い 

モスチキンやカップケーキなどと共に各家庭へ配布しました。 

受け取ったお子様からは 

『クリスマス会が無かったけどたくさんプレゼントを貰えてうれしかったです。 

サンタの形をしたカップケーキが可愛かったです』  岩崎 琉花（4 年生）  

『クリスマス会には行けなかったけれど、プレゼントがもらえてうれしかったです。来年ぼくが 3 年生に 

なったらクリスマス会が出来るといいな~と思います』  古川 治真（2 年生） 

『思っていたよりお菓子をたくさんもらえてうれしかったです。 

コロナにならないようにみんなで気を付けたいです』   戸田 恵嘉（3 年生） 

など、温かい声を伺う事が出来ました。 

また、食推委員様と子供会との交流がコロナ禍で叶わず、 

その代わりとしてカップケーキの提供を頂きました。 

この場を借りて御礼申し上げます。    姫川原 子供会 

 

 

 

 

12月 1日妙高市役所へ訪問し 城戸市長へ再度グランド代替え地として中庭の 
整備について要望書を提出しました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

ぼくは新井ジュニアというチームで野球をやっています。

今年は新チームのキャプテンになりました。チームの目標

は全国大会に出場することです。その為には冬の基礎練習

が大切だと思います。ぼくはキャプテンとして、基礎練習

の時からチームのみんなを引っ張って、春の大会に向けて

全力で練習に取り組みたいです。3 月には県大会がありま

す。そこで優勝することを一番最初の目標にしています。

去年の優勝旗８本を超えられるようにしたいです。自分で

は、柵越えホームランを１０本打ちたいです。 

一昨年兄が行った楽天ジュニアに選ばれたいという夢があ

るので、今シーズンでも個人でも活躍して楽天ジュニアに

選ばれるように頑張ります。 

            

北団地  内記 都偉さん 

新年あけましておめでとうございます。暮れから風邪を

こじらせ、スタートダッシュは切れませんでしたが…も

うじき７２歳、今年もマイペースに過ごしていきたいと

思っています。約２年前に妻が先立ち、息子や娘家族か

ら公私共に支えられ、何とかやってきました。変わらず

お付き合いして下さるご近所の方々、この場をお借りし

て御礼申し上げます。 

卯年は芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きく

なる時期、目に見えて大きく成長する年などと言われて

いるそうです。日に日に成長していく孫たちの姿が思い

浮かびます。これからものびのびと健やかに育ってほし

いと願うばかりです。私自身も趣味を楽しむため、美味

しいものを食べるため、仕事を頑張りたいと思います。 

    

           団地  丸山 春雄さん 

卯年 

新年あけましておめでとうございます。 

月日が経つのは早いもので、気が付けばもう３回目の年男です。気持ちはまだまだ

新成人のようですが段々とその頃のようには無理の出来ない身体になって来たなと

実感し始めています。 

そこで新年の抱負ですが、『健康第一』にしました。今年は上の子供が小学生になり、

事業も丸 10年になります。益々責任が増していく中で、やはり身体が資本だと感じ

ております。今のところ大病をしたことはありませんが、そうなってしまうと家庭

にしても仕事にしても大きな変化を求められてしまいます。今ある生活の中でいつ

までも飛び跳ねられるよう『適度な運動』と『週一の休肝日』を合言葉に日々過ご

していこうと思います。                     

                     上村 城戸 夏央さん 

ぼくは、うさぎ年の今年は小学６年生に

なります。 

修学旅行に行くことを楽しみにしていま

す。学校のテストで良い点数がとれるよ

うに、毎日の自主学習を頑張りたいです。 

そしてずっと続けている習い事で良い成

績が残せるように、一生懸命に取り組ん

でいきたいです。体調を崩さず元気に 1

年を過ごしていきたいです。 

 

             川上 和田 誠二さん 

明けましておめでとうございます。 

私の新年は、人生の転機を迎える年です。 

先輩や指導教員の先生のお力添えもあり機械科に在籍しながら、新しい知識

として制御工学の勉強をする事が出来ました。これから無事に修士論文を完

成させた後は、春からいよいよ社会人となります。 

新潟県を飛び出し、これまでとは全く違った環境で暮らすことになるので不

安はありますが、新しい出会いやお世話になった研究室 OBの方とも親友を

深める事に、今から期待で胸を膨らませています。 

中学卒業まで育んで頂いた姫川原の皆さんへの感謝と思い出を胸に、新しい

土地で楽しく過ごしていきたいです。 

  

下組 佐藤 悠さん 

 

 
 


